
3 Pièces

105 m²

Réf. 1804 AD

1 750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  les  hauteurs  de  Cannes,  dans  une  résidence  de  standing,

ce magnifique appartement,  au 1er  étage,  offre  une vue panoramique

sur la baie de Cannes, la piscine qui se trouve dans les hauteurs offre

une  vue  spectaculaire.Ce  bien  d'exception  de  105,24  m2 loi  carrez  a

été  complètement  rénové  avec  des  prestations  haut  de

gamme.L'espace  de  vie  lumineux  et  spacieux  comprend  une  large

entrée,  avec  sa  cuisine  entièrement  équipée,  son  salon  et  sa

bibliothèque sur mesure donne sur une grande terrasse de 41 m².Deux

chambres  en  suite  viennent  s'ajouter  dans  la  continuité  d'une

décoration raffinée ...

Situated in  the  heights  of  Cannes,  in  a  luxury  residence,  this  sumptuous  flat  on  a

high  floor  boasts  breathtaking  panoramic  views  over  the  Bay  of  Cannes,  with  a

spectacular  view from the  swimming  pool  in  the  heights.This  exceptional  property

(105.24  m2  loi  carrez)  has  been  completely  renovated  to  a  very  high

standard.Situated in  the heights  of  Cannes,  in  a  luxury  residence,  this  magnificent

flat on the first floor offers a panoramic view over the bay of Cannes. The swimming

pool in the heights offers a spectacular view.This exceptional property (105.24 m2

loi carrez) has been completely ...
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